2020-21 年度R I 会長 ホルガー・クナーク(ドイツ:ヘルツォーハウム・ラウエンブルグ・メルン・RC)第2820地区ガバナー池田正純 (牛久RC)

国際ロータリー 第2820地区(茨城) 第1分区 日立港ロータリークラブ週報



Rotary

日立港ロータリークラブ

2021. 1. 21



会長 小泉浩一 会長エレクト 佐藤邦裕 幹事 内山庄栄

事務局 日立市大みか町 2-28-5 渚会館 TEL 0294-53-6411

■ 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

■ 例会場 美かの 日立市大みか町 6-14-12



1月は職業奉仕月間です

会長挨拶

小泉浩一 会長

会員の皆様、こんにちは。日立港ロータリーク ラブは 2 月 25 日 (木) まで休会ですから、今週 も例会はありません。新型コロナウィルス感染症 の拡大防止ため、茨城県下では、1月18日(月) より2月7日(日)まで県独自の緊急事態宣言を 発令中です。日立市も毎日のように感染者の報道 があり、会員の皆様におかれましては、それぞれ の職場あるいはご家庭において感染防止対策に大 変苦慮されていらっしゃると思います。あと2週 間ほどですが、何とか頑張って感染を抑え込んで いきたいと願っております。例会は休会ですが、 ホームページの運用を急ぐため、情報広報委員会 とホームページ委員会合同で作業に取り組んでい ただいております。お知らせコーナーを設けて最 新の話題を掲載していただきます。また、会員専 用ページを設定して、日立港ロータリークラブ会 員のみアクセスできるような仕組みで、会員情報 等を掲げ、会員相互のコンタクトがより円滑にで きるように工夫していただきました。今後とも皆 様のご意見をできるだけ反映して、より良いホー ムページになるようにしていきたいと思います。 それでは緊急事態宣言下です。皆様十分にご自愛 されてお過ごしください。

にこにこ BOX 報告

【1月誕生・結婚祝いコメント】

●八幡 康さん…34回目の結婚記念日を迎えました。コロナ禍でこの1年ほど出張も飲み会も無くなり、これほど毎日妻の手料理を食べたことはありません。感謝!感謝!

- ●松橋好徳さん…58歳になりました。明るく健やか に過ごしていきたいと思います。
- ●平田博之さん…57歳になりました。日立市での 生活も約1年となりました。これからもよ ろしくお願いします。

目標 1.507.000 円

人頭分担金 210,000 円 本日のご芳志 10,000 円 トータル 888,500 円

報告

【受信書簡・メール】

- ・ザ・ロータリアン2月号
- ・WCSプロジェクト「この指とまれ」事業(下館RC)) ネパールの貧し、子どもたちへの就学支援協賛金のお礼
- ・第 2820 地区財団ニュース 11.12 月号
- ・後期地区分担金振込のお願い
- ・みなみひまわり通信 1月号

私とRC

照沼明美さん

『 コロナ禍での新しい仕事の仕方 』

皆さん、こんにちは。照沼明美です。今回、新型コロナウィルス緊急事態宣言により、例会が休会となりました。休会になると、発表もなくなるのかと思いましたら、会報は発行すると聞きまして、慌てて原稿を書いております。

昨年4月から、新型コロナウィルスにより、私の 仕事のやり方が今までになく変わりましたので、それ をご紹介しようと思います。私は、AIG 損害保険会 社で営業の仕事をしております。会社は、水戸市中央 の水戸市役所付近にあります。コロナ前は、月、水、 金、会社に出社しておりました。通勤に1時間半か けて、渋滞の中通っておりました。しかし、昨年4 月から、出社制限がかかり、営業の人間は月に2日かしか会社に入れません。しかも1日に1人しか会社に入れないのです。私は、出社したい方に私の2日分を譲り、10カ月、家で仕事をしております。パソコンとプリンターがあれば仕事が出来ます。通勤時間がなくなり、月、水、金の朝、10分程、テレビ会議があるだけです。研修もモニターで行います。昨年6月からは、お客様への訪問は、大変厳しくなり、訪問申請しないと行けなくなりました。現在は、ほとんどが電話と郵送になっております。その代わり、メリットとしましては、新規のご契約が、今までは、お会いしなければ、ご契約出来なかったのが、郵送で出来るようになりました。これにより、全国どこでも、離れていても声をかけられます。集金していた保険料は、集金せずに、コンビニ払いで振り込んでいただきます。

必要なパンフレットや用紙は、自分で注文すればす ぐに自宅に届きます。全く会社に行く必要がないので す。私としては家にいるので、事務所の片付け、音楽 を聴きながらの仕事が出来てストレスが減りました。 お客様の家に訪問するのは、申請が必要ですが、私の 家にお客様がいらっしゃるのは、感染対策をしっかり していれば、大丈夫なので、お客様には、私の事務所 に来ていただいております。皆さんもよろしければ、 お寄りください。コロナ禍で、工夫したのは、私の顔 写真付きのメッセージカードを作ったことです。日立 港ロータリークラブのホームページに顔写真を載せ る際、私は、生まれて初めて写真館に行き写真を撮っ て来ました。この写真は、お化粧やヘアメイクもして いただきお金がかかっています。せっかく撮った写真 なので、その写真を使ってプリントアップの糸賀さん に作っていただきました。書類を郵送する際に、メッ セージカードに言葉を添えて送れば、親近感が伝わる のではかいかと考えました。

今後、どのように世の中が変わって行くのかわかりません。そんな中でも、工夫しながら、人に喜んでいただけることをして行きたいと思います。皆さんと、また元気に再会出来ることを楽しみにしております。ありがとうございました。

! 発刊:日立港ロータリークラブ(翌例会日)

編集:会報•雜誌委員会

鈴木崇久 松橋好徳 糸賀正俊 山口憲生 中野紀子(事務局)

URL: http://hitachi-ko-rc.blue.coocan.jp

E-mail: hitachi-ko-rc@nifty.com

編集後記

最近では生活のリズムが緊急事態宣言後の生活様式に少しずつ慣れてきました。しかし、飲食店の営業が午8時までで酒類の提供が午後7時までとなってしまったので、飲食店でゆっくり夕食を食べる余裕がなくなりました。その為、自宅ご飯の機会が増加しており、ホットプレートの出番が格段に増加した結果として故障やプレートの摩耗が激しくなり、ついに買い替えることになり電気店へ行って来ました。しかし、他の家庭でも事情は同じ様で、希望した深型プレートとタコ焼きプレートが付いたタイプのものは、店舗に在庫が無くメーカーにも在庫が無いので、お取り寄せ品でかつ入荷日が不明とのことでした。2週間後の昨日、そのホットプレートが、やっと店舗に届いたという電話があり、早速引き取りに行って来ました。今晩からは焼き肉がプレートに張り付かないでしょう。(笑)

◆今朝のテレビの情報番組で、観光客の激減が観光業 界の売上の減少に大きな影響を与えており、お取り寄 せ商品の開発で支援していこうという活動が活発に なっているとのことです。今の時期ですと、観光イチ ゴ農園への来客数が減少しているので、毎日大量のイ チゴが廃棄されているとのことです。観光農園のイチ ゴは日持ちが短いので市場経由での流通に適さない ので、インターネットを通じて消費者に直接発送する 方法や、冷凍イチゴの開発などで廃棄処分を減らして いるとのことです。また、観光地のお菓子のお土産を まとめてセットにして発送する方法もあるとのこと です。全国の皆様方がこの環境に対応すべく工夫して いることを知りました。◆先日、大みか小学校や泉ヶ 丘中学校でドローンによる撮影会があったとのこと です。学校行事が次々と中止になる中で、教育関係者 の皆様が工夫をして行事を行っている事が伝わって きます。また学校行事や部活動行事への保護者の参加 自粛が続く中、行事の様子を写した写真の販売がイン ターネット経由で行われるようになりました。我が家 でも早速2回写真を購入しました。写真を購入する事 前手続きに悪戦苦闘したり、写真を選ぶ行為もまた楽 しい時間を提供してくれるものだと感じました。◆会 員の皆様、早くも花粉症の季節が始まり、くしゃみと 鼻水の症状が出て来ています。早めに病院へ行って薬 を処方してもらい、服用することで新型コロナウィル スの感染と間違われないようにしましょう。(す)